

Communiqué de presse

Orléans, le 4 juillet 2016

La création d'entreprise en 2014 en Centre-Val de Loire

Près de 15 600 entreprises ont été créées en Centre-Val de Loire en 2014, 5 900 d'entre elles sont artisanales.

- près de trois entreprises sur quatre sont créées dans les services ou le commerce,
- un nouvel entrepreneur sur cinq a moins de 30 ans,
- les créateurs sont plus diplômés et plus expérimentés dans leur domaine d'activité qu'en 2010,
- près d'un tiers d'entre eux étant au chômage au moment de la création, leur principale perspective est plutôt de sauvegarder l'activité que de créer des emplois,
- les créateurs investissent des moyens moindres, près d'un tiers disposent de moins de 2 000€ au démarrage.

Quelles particularités dans l'artisanat ?

- les nouveaux créateurs sont plus jeunes que les non-artisans au moment où ils fondent leur entreprise,
- les artisans ont suivi des parcours scolaires plus professionnalisaants.

Les résultats de ces deux études sont le fruit d'un partenariat avec le Conseil régional et la Chambre régionale de Métiers et de l'Artisanat.

Le système d'information sur les nouvelles entreprises (Sine) est un dispositif permanent d'observation d'une génération de nouvelles entreprises tous les quatre ans. Les entreprises sont interrogées peu après leur création, puis trois et cinq ans plus tard.

IAC n°25, [La création d'entreprise en 2014 : des projets modestes](#)

IAC n°26, [La création dans l'artisanat, des projets souvent accompagnés et bénéficiant d'aides](#)

Contacts :

Anne-Claire Monvoisin et Pascale Haye-Delise

Tél. : 02 38 69 53 04 / 02 38 69 53 58

Mél : medias-centre@insee.fr